

## 平成23年度の活動計画紹介

4月	道青協総会 宗青協総会 食育活動	生田目副会長就任 東日本大震災募金活動、牛乳無料配布、食育活動(紙芝居) 沼川保育園にて食育紙芝居
5月	春季視察研修 スポーツ交流会 食育活動 消費拡大運動	ドリームアグリ、石黒茂雄牧場 ソフトボール 豊富小菜園圃場支援 顔出しパネル作成・設置、牛乳配布
7月	豊富支部ビールまつり 沼川支部酪農まつり(協賛)	
8月	ホクレン交流会	
9月	宗青協スポーツ交流会 新入部員歓迎会 JA北宗谷役員懇談会	
10月	秋期視察研修(遠隔地)・牛乳消費拡大運動 宗青協研修会	
11月	宗青協ホクレン意見交換会 勉強会	
12月	道青協全道大会 【実績発表予定】 忘年会(または新年会)	
1月	勉強会	
2月	JAカレッジ主催リーダー研修 道青協主催リーダー研修	
3月	第2回定期総会	



顔出しパネル近日完成予定です!

本年度『仲間づくり』の一環として、顔写真入り盟友簿と青年部盟友マップを作成します。顔出しパネルは、豊富ビジターセンターと稚内ふれあい公園に設置予定です。

## 広報誌タイトルについて

この度の広報誌発行にあたり、盟友からタイトル募集をしました。いくつかの候補の中から選んだのが、『青年アミーゴ』です。(命名は小松伸太郎 副豊富支部長です!) “アミーゴ”はスペイン語で『仲間』。どっかで聞き覚えのあるフレーズですが(笑)、ポジティブかつ、目標である『仲間づくり』にマッチしているという事で選びました。

## 編集後記

今回、新年度活動の一環として広報誌を発行しましたが、いかがでしたでしょうか。今後も我々JA北宗谷青年部の活動を広く知ってもらい、ご理解を得ながらの活動とすべく随時発行して行きたいと考えております。

より良い内容のある広報誌にする為、ご意見・ご要望がありましたら事務局や最寄りの青年部員までお願いします。



編集委員

チッヒー  
TAKAHARU  
都知事  
U-1  
スリム富樫

# ◇ 青年アミーゴ ◇

JA北宗谷青年部通信

Vol.1

2015/9/7

## JA北宗谷青年部 設立1周年!

『JA北宗谷青年部』の設立から早くも1年が経ちました。この度、組合員の皆様に我々JA北宗谷青年部の活動を広く知っていただこうと、この広報誌を作りました。

## 新部長挨拶

濱本 千尋



この度、JA北宗谷青年部部長に就任いたしました、沼川支部の濱本 千尋(はまもと ちひろ)です。

JA北宗谷青年部が発足して2年目となる本年は『仲間づくり』をテーマに、今まで以上により活発な青年部活動を進めて参りたいと思っております。各支部の交流は勿論の事、支部の枠を越えて部員同士の交流を深め、仲間意識を高め、活気ある青年部組織にして行ければと思います。

87名の部員一丸となって青年部活動を進めて参りますので、地域の皆様のご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 前部長挨拶

中谷 清希



早いもので、合併・北宗谷青年部新設から1年が経ちました。初年度1年の任期を満了し、濱本部長にバトンを渡す事になりましたが、部員はもとより各関係機関や地域の皆様のご理解・ご協力のお陰で無事に1年を活動できた事に感謝申し上げます。

振り返りますと、都市部での消費拡大運動を成功させた事が思い出のひとつです。こういった消費拡大・食農教育事業は今後も継続させて欲しいと思っております。

JA北宗谷青年部は、今後も北宗谷酪農の担い手としての活動を積極的に展開して参ります。これからも宜しくお願いします。

## JA道青協副会長(酪農畜産班)挨拶

生田目 康之



本年度、JA道青協副会長(酪農畜産班)に就任いたしました沼川支部の生田目 康之です。

北海道酪農・畜産の代表として、また宗谷酪農・盟友の思いを伝えて行くべく一生懸命頑張っていく所存でございます。

先日発生した東北関東大震災による甚大な被害に追い討ちをかけ、原発放射能事故による牛乳の廃棄など、酪農畜産業界に大きな衝撃を与えております。

現在(いま)だからこそ、北海道酪農の頑張り時だと思うのです。北海道が宗谷が、一丸となって日本の酪農を支えていかなければならない…そう思っております。

その思いを全道の盟友に伝えていけるよう、皆様の力をお借りしながら1年間頑張参ります。宜しくお願い申し上げます。

## 第1回定期総会／海外視察報告会

2011/3/30

3月30日、第1回定期総会が開催され、22年度活動報告と決算報告、23年度活動計画と予算案が承認された後、新役員のが改選されました。  
総会終了後には、宗谷管内青年部海外視察研修の報告会を行いました。



研修は1月30日～2月6日の7日間でニュージーランドへ行きました。22名参加のうちJA北宗谷から北崎伊裕君、富樫智君(豊富支部)、早崎元君(沼川支部)の3名と本所営農課三上友大氏が参加いたしました。  
草地型酪農という点で宗谷と通じる部分があるニュージーランド。今回の視察旅行は経営のみならず酪農家人生においても、今後大きな糧となる事と思います。



## 牛乳消費拡大運動(無料配布)

2010/10/27

今年度の青年部活動における目玉行事として計画した「牛乳消費拡大運動」、旭川買物公園にて豊富牛乳200個とミルクランドグッズを無料配布いたしました。  
初雪の舞うあいにくの天気にも、予想を上回る30分で全て配布！昼の2時に突然現れたウシにやや驚きながらも牛乳を喜ぶ消費者の反応に大きな手応えを感じました。



日ハムのグッズも大好評でした



### 【豊富支部・交通安全啓蒙ホワイト作戦】

豊富支部では、春と秋の交通安全運動期間にて交通安全啓蒙と共に牛乳無料配布を行い、運転手へ消費拡大を呼びかけています。



春は5月20日(金)予定です。  
国道40号芦川駐車帯にて実施します！

## 平成22年度研修活動

視察研修を春と秋の2回、北宗谷青年部単独の勉強会を秋と冬の2回開催しました。

### 【秋期視察研修(十勝方面)】 2010/10/28

旭川消費拡大運動の後、明治乳業十勝チズ館・帯広土屋特殊農機の2工場を見学しました。



明治チズ館は平成20年に新設され、チズ増産基地としての中核を担っています。チズの他生クリームやホエイ粉も製造しています。土屋農機はスタンションでお馴染み、最近ではバイオガスプラントなどの資源活用と共に環境との調和を図る開発に取り組んでいます。

## 食農教育支援事業 (豊富支部)

2010/6/3

「JAバンク食農教育応援事業」において豊富支部により豊富小学校学級菜園の圃場作りと植苗作業の支援を行いました。(苗・種子・肥料は事業にてJA北宗谷が寄贈)



Before (中庭です)



石灰散布しています



難しい端っこは任せる！



After なんといいことでしょう



各学級で植苗作業をしました

9～11月に各学年で収穫祭が行われました。猛暑の影響で日照時間が確保できたせいか期間が短かったにもかかわらず、しっかり生育したようです。「生み出す」分野の食育を実践でき、大きな成果となりました。今年度は豊富支部だけでなく沼川支部においても食育事業を実施します。その様子は次号以降で報告したいと思います。

